



FRENTE POLÍTICOS

1. Con justa razón. Familiares de **Ariadna Fernanda López Díaz**, la más reciente víctima de feminicidio en la Ciudad de México, cuyo caso ha conmocionado a la sociedad, se manifestaron con una marcha para exigir justicia. Están en todo su derecho. Dos amigos de la joven están detenidos, **Vanessa "N"**, ya en prisión, y **Rautel "N"**, de quien existe evidencia en video cargando el cuerpo inerte de **Ariadna**. La chica murió por "trauma múltiple" a causa de golpes, de acuerdo con una nueva necropsia, a pesar de que las autoridades de Morelos, donde se encontró el cuerpo, habían informado que murió por "una grave intoxicación alcohólica y broncoaspiración". **Claudia Sheinbaum**, jefa de Gobierno capitalina, tuvo una reacción sin precedentes al denunciar públicamente malos manejos en un caso tan delicado. La justicia, hasta donde llegue.

2. Revuelo. Ante lo que el gobierno federal calificó como una campaña de desinformación acerca de los cambios al Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios, aclararon que no se usarán los fondos de ahorro para el retiro, reservas del IMSS, ISSSTE, Infonavit, bonos de pensiones y acciones de Siefores. "Son puros inventos, ni que fuera **Ernesto Zedillo**", respondió el presidente **Andrés Manuel López Obrador** al desmentir la posibilidad de que los fondos de las afores vayan a ser utilizados por su gobierno, luego de una reforma que efectuó la Cámara de Diputados a la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria. ¿Convencidos o todavía no?

3. Puntos claros. Senadores del PAN aseguraron que evitarán que el gobierno disponga de activos financieros de instituciones públicas. **Damián Zepeda** consideró que no es correcto que el gobierno pueda tomar activos, como pensiones, vivienda, ahorros y demás, para "rellenar" el Fondo de Estabilización que se "gastaron irresponsablemente". Y advirtió que "no basta con un comunicado de Hacienda prometiendo que no los usarán, la reforma dice que sí pueden y debe corregirse. Muy fácil: que quede claro en la ley que no se puede tocar el dinero de los ciudadanos. No es asunto de fe o creerles, debe garantizarse expresamente", dijo. Y, en efecto, se debe incluir en la reforma cuáles aristas son "intocables". Que no quede a la interpretación.



4. #YaSabesCuál. Con una campaña por demás creativa, el senador **Ricardo Monreal** sigue perfeccionando su futuro político. Este fin de semana, en una acción coordinada, diversos grupos se manifestaron en cerca de 100 ciudades del país para respaldar a **Monreal** en su camino por la candidatura de Morena a la Presidencia de la República. Mediante un mensaje en redes sociales, donde se hizo tendencia el #ReconciliaciónporMéxico, **Ricardo Monreal** agradeció este respaldo y expresó: “Y aunque no estemos dentro del círculo del afecto del poder, tenemos convicción, tenemos claridad de lo que está pasando en el país y de lo que el país necesita. Tenemos fe, tenemos esperanza y tenemos mucho ánimo y mucho entusiasmo”. Innegable es su estatura política. Ahí va.

5. Definiciones. La alcaldesa de Álvaro Obregón, **Lía Limón**, anunció el fin de semana su interés en contender en las elecciones de 2024 para buscar la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. La noticia la dio al rendir su informe de primer año ante 14 mil personas. **Limón** estuvo acompañada por los líderes nacionales del PAN, **Marko Cortés**, y del PRD, **Jesús Zambrano**; por el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**; la senadora **Beatriz Paredes** y la diputada **Margarita Zavala**, además de alcaldes de oposición, entre otros. Las senadoras panistas **Xóchitl Gálvez** y **Kenia López Rabadán** también se apuntaron. ¿En Morena tienen algo que ofrecer?